

Luis Hernando Cervera Mondragón
Twitter: @LuisCervera

Semblanza Curricular

Es maestro y doctor en Administración Pública y Políticas Públicas por el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey en colaboración con la John F. Kennedy School of Government de la Universidad de Harvard Massachusetts, titulándose de ambos posgrados con Mención Honorífica por Trabajo de Tesis. Previamente estudió la Licenciatura en Derecho e hizo la Especialidad en Administración Pública y Políticas Públicas, en el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey.

Su experiencia profesional se ha dado en el campo de las políticas públicas, la administración electoral y el derecho. Actualmente es Director de Apoyo Técnico en la Confederación de Cámaras Industriales de los Estados Unidos Mexicanos (CONCAMIN), así como asesor del sector patronal del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS).

Ha sido asesor externo en la LVII Legislatura del Poder Legislativo del Estado de México, fue Coordinador de Servicios Migratorios en el Instituto Nacional de Migración, asesor de la Comisión de Federalismo de la Cámara de Diputados, y desde 2006 se ha desempeñado como consultor privado en políticas públicas y administración pública.

En materia electoral, destaca que actualmente es Consejero Electoral Suplente en el Consejo Local Estado de México, fue asesor del Consejero Presidente del Instituto Electoral del Estado de México durante el proceso electoral local de 2009, y previamente fungió como Consejero Electoral Propietario de la Junta Distrital 16 del entonces Instituto Federal Electoral en el Estado de México en el año 2006.

En el terreno académico es Profesor Titular de Cátedra Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey Campus Estado de México y Campus Esmeralda, y en la Universidad Autónoma del Estado de México Unidad Cuautitlán Izcalli.

Ha sido ponente en diversos diplomados, cursos y seminarios donde destacó como instructor del Diplomado de Políticas Públicas y Liderazgo impartido en la Sede Quito del Tecnológico de Monterrey; ponente sobre la postura del Sector Industrial en la Cumbre de Expertos en Laxenburg, Austria para la UNODC (Oficina de Naciones Contra la Droga y el Delito); Instructor y Sinodal del Curso de Medios Alternos para Solución de Controversias y Juicios Orales Del Tecnológico de Monterrey para la Procuraduría de Justicia del Estado de Guanajuato; instructor del Diplomado Liderazgo y Políticas Públicas impartido a funcionarios públicos municipales y estatales del Estado de México, en el que fue calificado como el Mejor Ponente de la Escuela de Graduados en Administración Pública y Políticas Públicas del Tecnológico de Monterrey; ponente en diversos congresos internacionales de Derecho y Políticas Públicas para congresos estatales, la Cámara de Diputados, el Senado de la República y organizaciones interparlamentarias europeas y latinoamericanas.

Ha colaborado en diversos medios de los que destacan programas de televisión, y prensa nacional e internacional en publicaciones como Mundo Express, El Economista y Le Monde (Francia).